

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Invitation à toute la population!

Le pont de Sainte-Anne s'illuminera officiellement le 10 décembre!

Saguenay, le 1er décembre 2025 – La Ville de Saguenay convie la population à un événement festif et lumineux pour souligner l'illumination officielle du pont de Sainte-Anne, emblème patrimonial à Saguenay. Cette célébration aura lieu **le mercredi 10 décembre 2025** à, à la Zone portuaire de Chicoutimi, près de la fontaine aux abords du pont.

Dans une ambiance conviviale, les citoyennes et citoyens pourront voir leur pont sous un nouvel angle, mis en valeur par un spectacle de lumière. Dès 16 h 30, amuseurs publics, musique et breuvages chauds seront au programme afin de marquer ce moment symbolique dans la vie urbaine de Saguenay. Puis, suivront les prises de parole de M. Jacques Cleary, conseiller municipal, ainsi que de M. Luc Boivin, maire de Saguenay. C'est aux alentours de 17 h 10 que les lumières scintilleront, dans un court spectacle d'environ 10 minutes où les personnes intéressées pourront constater toutes les possibilités qu'offrent les nouvelles installations lumineuses. Enfin, un cadre photo sera mis à disposition pour permettre aux gens d'immortaliser ce moment, en prenant quelques clichés accompagnés de la superbe structure illuminée.

« L'illumination du pont de Sainte-Anne s'inscrit dans notre volonté de moderniser les lieux emblématiques de Saguenay et de renforcer l'attractivité de nos centres-villes, dans le cas présent Chicoutimi. Ce projet démontre concrètement notre engagement à mettre en valeur notre patrimoine tout en améliorant l'expérience urbaine. », a déclaré M. Luc Boivin, maire de Saguenay.

UN PONT QUI S'ILLUMINE TOUTE L'ANNÉE

Tout au long de l'année, le pont de Sainte-Anne sera agrémenté des couleurs d'événements marquants du calendrier. L'ajout de cette installation lumineuse contribuera à enrichir l'ambiance du centre-ville tout en soulignant l'importance historique du pont. Pour connaître les dates et les thématiques des illuminations à venir, la population est invitée à consulter le site pont.saguenay.ca.

Rappelons que le projet bénéficie d'un soutien financier du Gouvernement du Québec, dans le cadre du programme de revitalisation des centres-villes. L'illumination du pont de Sainte-Anne est une initiative souhaitée par le conseil d'arrondissement de Chicoutimi, en reconnaissance de son importance patrimoniale et symbolique.

La Ville de Saguenay remercie tous les partenaires qui ont contribué à la réalisation de ce magnifique projet et invite chaleureusement la population à venir célébrer ce moment où les mots « couleurs » et « rassembleur » seront à l'honneur!

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)